

久しぶりに笑顔が見られた

10月7日
(木)

生涯学習講座

まん延防止等特別措置が9月末日で解除となり、10月からコミュニティ活動も利用制限が解除となり、生涯学習講座を2カ月ぶりに再開しました。

今回は、2020東京パラリンピック種目の「ボッチャ」を体験することとしました。

28名の参加者は、初めての「ボッチャ」体験でしたが、競技方法、ルールを説明する人も未体験者でした。しかし、試合を重ねるうちに最低限のルールを把握し、いつのまにか「ボッチャ」の魅力と奥深さを感じ、テレビ観戦で得た、身体の無限の可能性と感動を味わうことができた教室となりました。



さつまいも収穫

10月22日
(金)

婦人会・生活環境部会

5月20日に挿した「芋づる」を5か月間栽培管理して収穫しました。



しばらく寝かせて甘みが増したら、収穫祭として「スイートポテトパイ」作りを、計画しています。



実りの秋がきた！

10月16日
(土)

わんぱく楽校



青い空、白い雲、快晴の空のもと、久々に子ども達の笑顔が「わんぱく農園」に戻りました。



土の中でやさしい時を育み、大きくなったさつまいもを55名で収穫し、実りの秋を楽しみました。



みんなで「うどん打ち」体験

10月19日
(火)

ふれあいいきいきカナマルサロン

3か月ぶりの「いきいきサロン」は、私たちスタッフにとっても待ちに待った再開でした。



「本当に久しぶりやなあ」「元気やったんな」「元気だったで」そんな会話がはずみ、笑顔が溢れていました。

当日は、ちゃんと体操、高齢者を狙う振り込め詐欺防止のDVD視聴「げんき会」によるうどん打ち体験と盛りだくさんでした。



お昼には、おいしいしっぽくうどんと新米のおにぎりを堪能しました。今後もいろいろと楽しい企画でお待ちしています。